
一般社団法人ロケバス協会令和元年 12 月 11 日定例理事会議事録 
 
 
議事要旨 
 
 
 
【理事長挨拶】 
理事総数 12 名 出席 9 欠席 3   
協会定款第 44 条の規定により理事会開催の定足数が満たされている 
ことが確認され、水田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
（1）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から 11 月のホームページ閲覧状況について報告された。 
トップページのアクセスは安定している旨と、ロケバス検索が好調なのは 
ロケバスを探す業者が増えていると考えられる旨が報告された。 
 
（2）稼働率の報告 
西山委員から、11 月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について 
報告された。ロケバス動向はやや下がったがおおむね例年通りとの分析 
がなされた。 
 
■業務委員 
（1）西山理事から各広告代理店の最新決算短信が報告された。 
 
（2）各理事から 7～9 月の理事各社の四半期決算の増減が発表された。 
 
（3）日向委員から 11月 15 日に行われた衆議院議員岡本光成先生の 
「岡本三成君を励ます会」というパーティに出席したこと及びその内容が 
報告された。また、1月 10 日の公明党賀詞交歓会が行われる旨の報告がな 
された。 
 
■運営委員 



（1）重盛委員から運行指示書について 
会員宛にデータをお送りしたので試用されたいとの報告がなされた。 
 
（2）加納委員長から新年会について下記報告がなされた。 
1 月８日 香港園 19 時 
例年の参加人数は 25～6。今年度は 30 人を目標としたい。 
 
来賓は呼ばず、会員・非会員を問わず、ロケバス業とその関連業の交流を 
趣旨とすることとなった。 
 
余興内容は運営委員会に一任となった。 
 
 
～ 15 時 58分 議事中断 ～ 
 
16 時 00分 
自動車事故対策機構による 
貸切バス事業の許可更新申請に関する説明会 
16 時 25分終了 
 
～ 16 時 27分 議事再開 ～ 
 
（3）次期役員について 
来年４月の総会で現理事の任期が満了となる旨が確認され、続投 
できない現理事は事前に申し出をという要請がなされた。 
理事メンバーが固定化されてしまっているので、ある程度持ち回りの 
ようにして循環をはかる方がよいのではないかという意見が出され、 
現理事と交代できる 
理事候補を見出していくことが必要だとの結論を得た。 
 
（4）水田代表理事から災害時などの運行基準について 
危機管理として、災害時の運行停止の基準を協会として作成し、 
ロケバスハンドブックに追記することが提案された。協会としての基準 
があれば、危険により運行を停止する場合も説明がしやすくなるなどの 
メリットが示された。ただしその基準を実際に運用するかどうかは各社 
の判断にゆだねる。 



 
 
■ローカルネットワーク委員 
（1）地方訪問について 
1 月 16～17 日に広島・岡山訪問を行うことが確認され 
16 日広島訪問、17 日岡山訪問の具体的な日程が提案された。 
 
■その他 
（1）今月の電話対応 
電話対応の報告がなされた。 
 
（2）警察庁訪問について 
今後、安全対策についての研修などを行うのであれば、警察庁の方が来 
てくださる旨が報告された。 
 
16 時 50分 すべての議事を終了した。 
 
 
今回の交流会は忘年会として目黒雅叙園で行われた。 
来賓として衆議院議員岡本三成様（秘書 宮木様が代理出席）、 
健康マネジメント協会様、関東貸切バス適正化センター様 
田中純一郎顧問弁護士、横坂剛比古顧問行政書士をお招きして、30 名の 
方々が出席して盛大に行われた。 
 


